

Para publicación inmediata

Se potenciará el surgimiento y el desarrollo de negocios en FEINJAL, gracias a la participación de la Dirección de Emprendimiento de Zapopan

Guadalajara, Jalisco, 5 de noviembre de 2024

Feria Industrial Jalisco (FEINJAL) da a conocer la jornada de actividades que llevará a cabo la Dirección de Emprendimiento de Zapopan el viernes 22 de noviembre, dentro de la primera edición del evento. La institución ofrecerá charlas, talleres y una *master class* focalizados en dar herramientas para la innovación y la transformación de negocios, con el objetivo de enfrentar los desafíos actuales del mercado. Ese mismo día también habrá un *demo day*, donde emprendedores participantes de la decimotercera edición de Reto Zapopan darán a conocer sus proyectos para generar relaciones de colaboración e inversión. Todas las actividades estarán abiertas al público, previo registro en www.feinjal.com.

Con esta serie de eventos, la Dirección de Emprendimiento de Zapopan busca fortalecer el ecosistema emprendedor de la región, al dar a los asistentes conocimientos prácticos y estrategias avanzadas para innovar y escalar sus empresas. Asimismo, la maestra Montserrat Hidalgo, directora de la institución, recalcó que las actividades no solo ofrecen teoría, sino también soluciones para navegar los desafíos actuales del mercado.

La primera charla es “Innovación social: estrategias para un impacto sistémico”, enfocada en cómo generar un cambio positivo en comunidades y

sistemas mediante el emprendimiento. Dicho evento estará a cargo de Ashoka México, una asociación referente en innovación y emprendimiento social, presente en muchas partes del mundo. La segunda charla es “Humanos vs. Robots”, a cargo de Alfonso Robles, quien abordará la transformación del rol de los humanos en el mercado laboral con la llegada de las inteligencias artificiales, y cómo pueden complementarse esas herramientas en beneficio de las personas y sus actividades.

Por otro lado, el primer taller, “Transformación Digital”, será impartido por AIDA México, y estará centrado en cómo la incorporación de tecnología puede ayudar a mejorar la competitividad de los negocios. El segundo taller es “Innovación en la era de la IA”, a cargo de INVEST, dónde se abordará el uso de la inteligencia artificial para optimizar procesos dentro de una empresa, a nivel productivo y en procesos de compra y venta. Por su parte, la masterclass “Maximizando tu potencial de inversión” estará dirigida a emprendedores que buscan atraer capital y potenciar sus oportunidades.

El evento final de la Dirección de Emprendimiento en FEINJAL es un *Demo Day*, donde ocho participantes de la decimotercera generación de Reto Zapopan, (uno de los programas más reconocidos de la institución, enfocado en proyectos disruptivos y de innovación), presentarán sus productos, modelos de negocio, logros y visión de crecimiento, todo esto con el objetivo de captar la atención de inversionistas y generar financiamiento o colaboración. Asimismo, al ser un evento público, los asistentes podrán conocer los proyectos de emprendimiento, además de escuchar la retroalimentación correspondiente.

Es necesario recalcar que la Dirección de Emprendimiento de Zapopan es una instancia que se ha destacado a nivel nacional e internacional por su calidad y metodología, con las que ha logrado un nivel de especialización ideal para generar nuevos negocios y mejorar el rendimiento de empresas ya consolidadas. Además, la Dirección ha generado alianzas y relaciones de colaboración con instituciones similares de otras partes del mundo, lo que genera un intercambio de ideas en beneficio de todos los involucrados.

Con las actividades de la Dirección de Emprendimiento de Zapopan, FEINJAL espera otorgar herramientas y conocimientos para los actuales y futuros líderes de Jalisco, al mismo tiempo que la exposición se reafirma como un gran punto de encuentro para generar negocios e inversiones, y reconoce la innovación y la calidad de los proyectos e ideas generados en el estado.

Feria Industrial Jalisco agradece a los medios de comunicación por su atención. Para consultas adicionales o solicitudes de prensa, favor de contactar a María del Mar López a través del +52 33 2629 2307.

Atentamente,
María del Mar López Hurtado
Gerencia de Relaciones Públicas
Expo Guadalajara

Sobre FEINJAL: Evento que representa y promueve las industrias y servicios del estado de Jalisco a los mercados nacionales e internacionales, con la finalidad de generar mayores negocios e inversión en el estado. Asimismo, es el primer evento producido y organizado por Expo Guadalajara.

Para más información sobre FEINJAL:
feinjal.com